

JDDG

INTERESSENSKONFLIKT / CONFLICT OF INTEREST

Autor / Author: _____

Titel der Arbeit / Title of paper: _____

Als Korrespondenzautor sind Sie gebeten, das Formular zum Interessenskonflikt auszufüllen und an das Editorial Office zurückzusenden. Bitte führen Sie nur die Interessenskonflikte auf, die in direktem Zusammenhang mit dem Manuskript stehen.

As the corresponding author for your submitted manuscript, please complete the Conflict of Interest Information Sheet and send it back to the Editorial Office. Please list only conflicts of interest specific to this manuscript.

Beispiele:

- (a) Herkunft der finanziellen Unterstützung
- (b) Verbindungen zum Sponsor
- (c) Kommerzielle Verbindungen zu Produkten
- (d) Finanzielle Verbindungen zu Konkurrenten von Produkten

Examples:

- (a) Source of Funding
- (b) Association with Sponsor
- (c) Commercial Associations with Products
- (d) Financial Associations with Competitors of Products

Autor Author	Kein Konflikt No Conflict	Art des Konflikts Conflict (please specify)
1) _____	_____	_____
2) _____	_____	_____
3) _____	_____	_____
4) _____	_____	_____
5) _____	_____	_____
6) _____	_____	_____

Für weitere Autoren verwenden Sie bitte ein neues Blatt.

Please attach a separate sheet for any additional authors.

Bitte fügen Sie hier Ihre Erklärung zum Interessenskonflikt an und ergänzen Sie dies im Manuskript:

Please type your statement of conflict of interest and add it to your manuscript:

Ich übernehme die Verantwortung für die Richtigkeit der gemachten Angaben im Namen der Mitautoren.

I accept the responsibility for the completion of this document and attest to its validity on behalf of the co-authors.

(Unterschrift/ Signature)

(Datum / Date)